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通告順位 №１                １１番 石 垣 正 博 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．子どもたちの教育環境づくりに努力を

教育課題として全国の小学校・中学校で 12 万人児童・生徒が「不登

校」を理由として 30 日以上欠席しており、不登校児童に対する支援措

置の充実等が課題と報道されている。学校は子どもたちが夢と希望をも

って入学する。それが何かの原因で、学校に行けなくなる。本人の心の

内での葛藤は計り知れないものがあると思う。 

相談員、支援センター、スクールカウンセラー等の配置など、あらゆ

る支援策を講じて対応すべきと考え、次の点について伺う。 

（１）安心して学べる環境に 

子どもたちが情報社会の中で、ＧＩＧＡスクール構想において情

報手段を学び、自立して生きる方法を勉強していくことだが、現在

の学びの中で、本町の子どもたち、先生方の要望、問題点としてど

のようなものがあるのか伺う。 

（２）教員の働き方改革で業務軽減を 

文科省は来年度より小学校の５・６年生で、本格的に導入する教

科担任制を進めるとある。これにより、高学年の先生の持ちコマ数

を減少させるという。先生方にゆとりが生まれ、子どもたちをしっ

かり見れるようになり、不登校、いじめ、暴力等の解決にもつなが

ってくるものと考えるが伺う。 

一問一答方式 
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通告順位 №２                  ４番 大 友 三 男 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．防災減災対策について  

（１）町長は、本町を開発地域と里山などを残す開発抑制地域と大きく

分けると発言しているが、今後災害の少ない町を目指すために、ど

のように地域分けを行うのか、明確な計画を示すべきと考えるが、

町長の所見を伺う。 

（２）本町では太陽光発電所や土砂採取場が増加傾向にある。開発行為

により大雨による吉田川及び鶴田川流域での、水害発生に少なから

ず影響があると考えられる。水害による防災減災を考えた場合、開

発行為に関し本町独自の規制条例を策定する必要があると考える

が、町長の所見を伺う。 

（３）令和元年度台風 19 号災害が発生したことにより、行政として水

害に関しての防災減災対策は講じているが、土砂災害に対して町民

の生命財産を守るため、どのような対策を講じているのか伺う。 

一問一答方式 

２．コロナ感染症などによる生活支援について 

コロナウイルス感染症や原油価格高騰、さらに物価の上昇や米買い取

り価格の下落など、本町で生活している方々の生活に影響が出ている。

高齢者世帯や子育て世帯・低所得者世帯など、生活が大変な方への支援

が必要と考えるが町長の所見を伺う。 

３．有害獣対策について 

近年イノシシによる農作物被害が増加している。増加しているイノシ

シ駆除を行うためには、本町猟友会会員 10 名だけでは限界があり、イ

ノシシの適切な駆除を行い農作物被害を防ぐためには、罠資格者を増や

すことが必要であると考えるが町長の所見を伺う。 
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通告順位 №３                  ８番 石 川 壽 和 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．株式会社ラトリエについて 

（１）（株）ラトリエが運営することになった貸農園は、地代を町が地

主に支払い、賃料は（株）ラトリエに入るとのことだが、私には考

えられない仕組みと思う。所見を伺う。 

（２）農園、農泊の利用状況・実績を伺う。 

（３）公社の社員３人が働いていると思うが、人件費はどこで支払って

いるのか。 

一問一答方式 

２．民間に委託した町所有の建物について 

（１）認定こども園への移行までに要した費用とラトリエに委ねるまで

の経費と今後も民間委託物件が出た場合も同様に対応するのか伺

う。 

（２）縁の郷及び道の駅・開発センターの過去５年間の修繕費はいくら

か。さらに今後も修繕は町で行わなければならないのか伺う。 
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通告順位 №４                ６番 田 中 み つ 子 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．中粕川の河川敷にパークゴルフ場を 

 台風 19 号で被害を受けた平坦で広い河川敷にパークゴルフ場を作っ

ていただきたい。これはパークゴルフを愛する人たちの願いである。 

 太陽のもとで、ボールを追いかけてプレーをするのは、一番身体にと

っていいことだと思う。太陽を浴びて歩いていれば骨も作られるし、楽

しいし、いいことだらけである。 

 年を取れば取るほど、外に出て身体を動かすことは一番の健康法だと

思う。それによって医療費も抑えられるし、いいこと尽くめだと思う。

 皆があの河川敷はパーク向きだと思っている。ぜひ、誰でも楽しくプ

レーできるパークゴルフ場を作ってください。 

一問一答方式 
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通告順位 №５                 １２番 千 葉 勇 治 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．町の農業振興策について 

（１）町の農業生産金額の 2011 年から 2020 年までの過去 10 年間にわ

たる推移とそれに係る執行部の認識について伺う。 

（２）この間、国・県・町等行政の支援策と集落営農を育てようとする

関係者の努力が実り、生産法人や生産組織等の規模拡大が進み、生

産費がかなり軽減されていると考える。その結果、確実な利益が伴

い、それらの組織には順調に後継者も育ち、今後もこれらの延長で

進展するものと町長は理解し、大郷農業を進めていこうとしている

のか見解を伺う。 

（３）町長の公約では、持続的な農業の発展を図り、高収益野菜の作付

け拡大、大郷ブランドの開発及び６次産業の育成を推進していくと

述べられているが、これらの具体的取組み内容と、今後も多く存在

するであろう家族農業経営の底上げをどのように図っていく考え

なのか示されたい。 

一問一答方式 

２．小・中学生が楽しい学校生活を送るための施策について 

（１）小・中学生の不登校数の過去５年間の学期毎（１学期、２学期、

３学期。最近は前期、後期。）の推移とその主な原因をどのように

分析し、昨今の対策を講じているのか具体的に説明を求める。

（２）上部関係機関からの強引とも思われる学習内容（カリキュラム）

が年々増加し、その授業量についていけない子どもらが間接的に

「ふるい」にかけられる中で不登校になってしまう事例もあるので

はと考えるが、教育現場の実態をよく把握している教育長の見解を

伺う。

（３）子どもらが経済的な理由で生理用品が購入できない「生理の貧困」

が社会問題になっているが、本町でも学校の女子トイレに生理用品

を配置し「楽しい学校生活」の一助にする考えはないのか伺う。

３．生活困窮者へ灯油券発行で暖房支援を

 灯油価格の高騰で冬場の暖房費用への支援対策が急がれる中で、本町

にお住いの高齢者世帯（一定年齢以上だけの世帯）や生活困窮者世帯な

どを対象に灯油券（福祉灯油）などを発行し、今冬の「暖房支援策」を
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講じ、町長の公約でもある「大郷町に元気を」の力添えになる施策を行

動に生かすべきと考えるが、町長の所見を伺う。 
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通告順位 №６                  ９番 和 賀 直 義 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．ごみの減量化について

コップ26の開催、地球温暖化への若者の関心の上昇、持続可能な社

会の形成がクローズアップされてきている。循環型社会の実現にはご

みの減量化、排出ゼロを目指さなければならない。我が町のごみ減量

化の施策について伺う。 

（１）近年のごみ排出量とその費用の推移は。 

（２）リデュース、リユース、リサイクルの取り組みと実績は。 

（３）家庭系一般廃棄物排出量の令和６年度の目標が 193Kg/人・年に

設定されているが、その達成のための施策は。 

一問一答方式 

２．次のコロナ感染拡大に向けた対応について 

ワクチン接種が順調に進み、感染者数もゼロ自治体が増え、安堵し

ているひとりである。しかし、新型コロナウイルスはまだまだ未知数

が多い。次の感染拡大に向けての対応について伺う。 

（１）国の２回目の接種率は75％で、11月中には希望者への接種は概

ね終了とのことである。我が町の最終的な接種率は。 

（２）３回目の追加接種の概ねのスケジュールは。 

（３）簡易かつ迅速に利用できる検査の環境整備と費用の助成。 
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通告順位 №７                  １番 吉 田 耕 大 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．新庁舎建設について

（１）新庁舎建設基金積立を行っているが、現在の積立基金や財政で

の積立状況について計画どおり進んでいるのか伺う。 

（２）庁舎内での建設委員会など設立しているのか伺う。 

（３）候補予定地、基本構想、基本計画、工期など今後のスケジュー

ルについて進捗状況を伺う。 

一問一答方式 

２．ドローン活用特区について 

ドローン活用特区を町民の皆様へ利用目的の周知徹底、ドローン体

験など様々な形で知ってもらうべきと考えるが、どのように進めてい

くのか伺う。 

３．アスレチックパークについて 

 「縁の郷」にアスレチックパーク新設を目指すとあるが、進捗状況

並びに、いつ頃までに完成を目指してるのか伺う。 


